



La romancière franco-camerounaise nommée "ambassadrice de la cité de l'émergence"

Calixthe Beyala a été reçue vendredi dernier par Pierre Ismaël Bidoung Kpwatt, ministre des Arts et de la Culture, C'est finalement ce lundi 29 avril qu'elle a levé un pan de voile sur les échanges avec le membre du gouvernement.

En effet, dans une sortie sur sa page Facebook ce lundi 29 avril, le grand prix littéraire d'Afrique noire en 1994, indique que le ministre de la culture lui a demandé d'être « ambassadrice de la cité de l'émergence ». Un énorme projet piloté par le chef de l'Etat qui verra naitre sur plus de mille hectares. « J'ai accepté d'en être l'ambassadeur dans le monde, car ce projet symbolise le Cameroun de demain », écrit-elle.

Bouygues 3G

03:29

**Calixthe Beyala**

25 min ·

J'ai été reçue en audience publique par le ministre de la culture qui m'a demandée d'être l'ambassadeur de la cité de l'émergence, un énorme projet culturel piloté par le chef de l'État qui verra naître sur plus de mille hectares, un conservatoire de musique et de danse, deux théâtres, des cinémathèques, un centre d'écriture, des bibliothèques avec un bâtiment réservé aux archives, une résidence d'écriture et de création. J'ai accepté d'en être l'ambassadeur dans le monde car ce projet symbolise le Cameroun de demain. J'espère que d'autres écrivains et artistes viendront nous rejoindre afin qu'on puisse bâtir le Cameroun de demain. |

